



La Mezquita, marca registrada

La Iglesia inscribió el nombre del monumento en 2012 **PÁGINA 22**



El IVAM se exhibe a sí mismo

El museo, con nueva dirección, expone sus fondos **PÁGINA 37**

La 'Mercedes': claves de un litigio

Habla el abogado que ganó para España el 'caso Odissey' **PÁGINA 38**



Mas retoma la causa soberanista y adelanta elecciones a septiembre

CiU y Esquerra acudirán con listas separadas pero una hoja de ruta común ● La fecha coincide con el día en que se convocó la consulta

El presidente de Cataluña y líder de CiU, Artur Mas, anunció ayer el adelanto de las elecciones autonómicas para el 27 de septiembre, en el marco de un acuerdo con Esquerra Republicana (ERC) para culminar el proceso soberanista.

Mas explicó que ambas formaciones habían "rehecho el pacto de unidad", evidenciando las discrepancias exhibidas con el partido de Oriol Junqueras en las últimas semanas por sus diferencias sobre la fecha de los comicios

y la forma de concurrir a ellos. Finalmente, presentarán listas separadas, en una cesión a ERC, pero con una "hoja de ruta común sobre el proceso político" para alcanzar la independencia. Junqueras, por su parte, ha desistido de

celebrar las elecciones de manera inmediata y ha aceptado que se lleven a cabo el 27 de septiembre, justo un año después de la firma de la convocatoria de la consulta del 9-N por Mas. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Francia refuerza las operaciones militares contra la yihad

La rama yemení de Al Qaeda reconoce la autoría de la matanza en 'Charlie Hebdo'

CARLOS YÁRNOZ, París

El presidente francés, François Hollande, anunció ayer un refuerzo de la operación militar contra el Estado Islámico en Irak. Como primera medida enviará al portaaviones insignia de la flota de Francia, el *Charles de Gaulle*, para "llevar a cabo las operaciones con más intensidad y eficacia", explicó. Por la mañana, la rama yemení de Al Qaeda asumía la responsabilidad del atentado contra *Charlie Hebdo*. **PÁGINAS 2 A 8**

La justicia europea avala la compra de deuda por el BCE

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

El abogado general del Tribunal de Justicia de la UE dictaminó ayer que la compra de deuda pública que el Banco Central Europeo aprobó en 2012 es legal en ciertas condiciones. Su opinión abre la vía para que el BCE decida la semana próxima compras de deuda a gran escala. **PÁGINA 24**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



DIEGO CRESPO (EFE)

Rajoy se implica en la campaña de Grecia y la vincula a España

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y su homólogo griego, el conservador Antonis Samarás (en la foto, ambos en el Museo de la

Acrópolis, en Atenas), advirtieron ayer de la importancia de cumplir con los compromisos de la UE, en un claro mensaje contra Syriza,

que lidera las encuestas y, sin mencionarlo, contra Podemos. "Prometer lo imposible genera frustración", señaló Rajoy. **PÁGINA 16**

La presidenta argentina, ante la sombra de Irán

Un fiscal acusa a Cristina Fernández de encubrir a Teherán por motivos políticos

FRANCISCO PEREGIL
Buenos Aires

El fiscal que investiga desde 2004 el atentado con coche bomba en la sede porteña de la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) de 1994, en el que fallecieron 85 personas, acusó ayer a la presidenta ar-

gentina, Cristina Fernández, y a miembros de su Gobierno de encubrir a Irán como responsable último del ataque. El fiscal sostiene que Fernández negoció en 2013 "un acuerdo de impunidad" con Teherán a cambio de restablecer relaciones comerciales que ayudaran a superar la crisis argentina. **PÁGINA 9**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Admitida una demanda de paternidad contra el rey Juan Carlos

El Tribunal Supremo admitió ayer a trámite una de las dos demandas de paternidad contra el rey Juan Carlos. Se trata de la presentada por la ciudadana belga Ingrid Jeanne Sartiau, de 48 años. Los magistrados han rechazado la interpuesta por el español Albert Solá Jiménez. La Sala resolvió la admisión tras analizar la documentación presentada por Sartiau, pese al informe desfavorable del fiscal. **PÁGINA 18**